

► «De l'engouement et une appréhension»

«Je suis passé de la défense centrale au poste de demi défensif depuis cet été. Lors du tirage au sort, on a senti beaucoup d'enthousiasme dans le club. Mais, il faut se dire que cette rencontre sera un match comme un autre. J'ai juste une appréhension, c'est de jouer devant beaucoup de monde. Mais c'est une chance, car beaucoup de gens aimeraient être à notre place. On devra être à 300 %. C'est tout. Il y a eu beaucoup d'engouement dans l'équipe, dans le club. On s'est donné à fond depuis le début de l'été. Tout a été fait pour que l'on vive une belle journée.»

**JULIEN PAUPE, 23 ANS,
DEMI DÉFENSIF**



Julien Paupe.